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做任何事情都自有其道，对于如何发展新
彩民，笔者认为主要工作就是要其“入境”，也就
是叶圣陶先生文章所说的“作者胸有境、入境
始与亲”的道理，如何才能让没有购买过彩票的
人“入境”呢？以下是笔者的几个观点。

□王海英

1439120707.22
15078 19、24、26、28、33+01、02

1 福建1

安徽田径冠军赛“抢眼”
星报讯（记者 江锐） 全国田径冠军赛总

决赛近日在北京鸟巢举行。安徽选手不辱使

命，顽强拼搏，取得了优异的成绩，共获得 1 个

冠军2个亚军5个前八名，6名运动员取得了个

人目前运动生涯最高水平，有 4 名新人首次获

得冠军赛名次。这是近些年来，安徽选手表现

堪称最抢眼的一次。

本次比赛是今年 8 月世界田径锦标赛的测

试赛，比赛规格高，竞争激烈。在女子800米比

赛中，王春雨在经过种种曲折后，训练进入了快

车道，在这场比赛中表现了训练水平，以 2:

08.70获得了冠军；姚捷在男子撑杆跳高比赛中

以5.65米获得了第二名，并达世锦赛参赛标准，

取得了新的突破；女子撑杆跳高运动员宋婷婷

以 4.30 米获得第二名，达到国际健将标准。

1999 年出生的王晨，在和成年运动员比赛中，

以59.97秒取得了女子400米栏第5名，是安徽

近20年来的最高水平。

《冰雪女王》定档8月3日
星报讯（记者 吴笑文） 参选今年金球奖、

俄罗斯影史投资规模最大的 3D 动画系列电影

《冰雪女王》已确定被引进中国，系列的首部将

于8月3日登陆全国各大影院，中国影迷将有机

会第一次感受俄罗斯动画电影的独特魅力。

《冰雪女王》的灵感来源与去年迪士尼年度

大作《冰雪奇缘》一样出自安徒生童话《雪之女

王》。与迪士尼的《冰雪奇缘》相比，《冰雪女王》

更忠实于还原经典原著的精髓，讲述了小女孩

格尔达为了救出弟弟，挺身而出对抗冰雪女王

的故事。作为俄罗斯本土投资最大的动画系列

巨制，《冰雪女王》的项目启动时间其实早于迪

士尼的《冰雪奇缘》，系列电影的制作周期也比

后者更长。

前区复制，后区全包
南陵彩民轻松中万元

星报讯（胡志雄） 近日，15064 期超级大

乐透开奖，位于南陵县祥生大道112号的05313

体彩专营店传出中得本期超级大乐透三等奖的

喜讯，奖金共计17252元。

据业主回忆，这位中奖彩民经常来店里购

买彩票，当日傍晚，这位老彩民又像往常一样来

到体彩店，随手拿出几张彩票，要业主帮忙给看

看是否中奖，业主在仔细检查并用终端机兑奖

检索后，告诉这位彩民，真遗憾没有中奖。随

后，这位彩民又对这期的投注号码进行了仔细

的分析与研究，查阅报纸上的推荐内容，还和大

家讨论当晚可能出的号码。可是最后这位彩民

依然拿不定注意，仔细斟酌之后，最终决定将他

上期的大乐透彩票的前区再复制一遍，后区全

包。没想到就是这个决定，让他当晚就中得了

这期大乐透三等奖，喜获 17252 元奖金！真是

运气来了挡也挡不住。由于三等奖单注奖金不

足万元，虽然总金额达到万元，但仍然不用缴

税，增加了奖金成色。

想必大家也有过各类选择号码的方法，但

像这位彩民一样每期买上一注守号就是不错的

选择，不妨试试，万一不小心中得大奖了呢。

普及彩票知识
是“入境”的基础

上至彩票管理工作决策层，下至

一线销售人员，要通过各个层面普及

彩票知识，尤其是彩票的公益性，更重

要的是公益金的落脚处。购买彩票的

人群都是普通老百姓，他们最关心的

就是公益金最后是怎么使用的，甚至

自己是不是直接或者间接的受益者。

普及了彩票的公益性，人们不自觉的

就关心起身边的销售网点，萌生亲近

的感觉。

激发购彩兴趣
是“入境”的条件

彩票是一种独特的游戏，而游戏

是不同年龄人都爱的东西，因为玩游

戏可以让人解乏、排忧。许多人喜欢

在网上玩游戏，那是虚拟的游戏，而进

入销售网点买彩票，这是玩现实的游

戏，更有体验感。通常情况下，销售员

在向未买过彩票的人介绍时，首先就

介绍奖级和奖金，人们反而不愿意买，

因为从心理学的角度，大多数人有着

“我怎么能中奖？我不会有这么幸运”

的心理。因此，销售员在介绍彩票时，

突出各种玩法的趣味性，更能吸引人

的关注和参与。

沟通和服务
是“入境”的途径

不管是老彩民还是陌生人进入销

售网点后，业主和销售员要主动打招

呼、交流，可以谈论些彩民们购彩以外

感兴趣的话题，循序渐进地导入到购彩

主题，有条件的网点可以提供购彩以外

的服务，这样让他们产生对网点的情感

依赖，常来常往，增加店内人气。

让彩民中小奖
是“入境”的关键

彩民们尝试购彩后，销售员可以

首推 11 选 5 玩法的“任二”、“任七”等

容易中奖的玩法和投注方法，让其先

尝到“中奖”的小兴奋，增强购彩的成

就感，随后慢慢的引入到大盘玩法，从

而稳固彩民。

重体验轻结果
是“入境”的境界

我们经常看到一些老彩民，要是问

他（她）最近中奖怎样，有些人会告诉你

好长时间未中奖了，但是他们依然精神

抖擞的出入彩票店，依旧保持着购彩热

情，幸福着他（她）的幸福，这就是彩票

的魅力，也是“入境”的最高境界。

彩民胸有境，“入境”始与亲
——浅谈发展新彩民的途径

皮尔洛

自皮尔洛离开国米转投米兰以

后，世界足坛便多了一位传奇，意甲、

欧冠、世界杯等至尊荣誉皆已被他囊

括，他甚至被欧足联评选为“改变足球

历史的20人”之一，其出众的大局观，

极强的组织能力，精湛的任意球射术

引来无数足坛大伽点赞。现如今，皮

尔洛确定离开欧洲转战美职联。

哈维

早在上赛季还未结束，哈维就已

确认今夏离开巴萨转战西亚，赛季末

他用杰出表现帮助巴萨完成三冠王伟

业，以队长身份捧起欧冠圣杯，让他完

成了红蓝生涯的最华丽谢幕。或许多

年后依然会

有人感叹：足坛欠哈维一座金球奖！

兰帕德

堪称“足坛爱因斯坦”的兰帕德，

如今也到了职业生涯末期，今夏他已

赴美职联纽约城，而他留给英超的是

一份 429 战 147 球的惊人纪录，他是

英超有史以来进球最多的中场。或许

兰帕德的球风并不华丽，但绝对不能

否认，他是近十多年期间足坛最为犀

利的中场大师，而对兰帕德来说，没能

在蓝桥挂靴肯定会是他毕生遗憾。

杰拉德

去年 4 月 28 日，利物浦主场对阵

切尔西，作为队长的杰拉德却在上半

场接萨科横传时意外滑倒，并导致登

巴巴获得单刀完成破门，此一摔仿似

杰拉德职业生涯的一个缩影，每每无

限接近至尊荣誉时，他总是无法得到

幸运女神的眷顾。17 年红军生涯，一

份坚守却只能换来提前离开，不知远

赴美职联的杰拉德是否会想：如果一

切可以重来……

里克尔梅

早在今年 1 月，阿根廷中场大师

里克尔梅就已宣布退役，这一消息的

出现引来不少媒体感慨：所有文艺青

年都会非常伤心！挂靴之际的里克尔

梅宣布，今后或许不会再去从事跟足

球有关的任何工作，如果可以，他只会

安安静静地当一名球迷。

意大利国家队与
尤文图斯双料中场核
心皮尔洛，已正式转会
美职联纽约城俱乐
部。伴随着他的离开，
一个时代至此宣告结
束，事实上近一年以
来，里克尔梅、杰拉德、
兰帕德、哈维等中场大
师都逐一淡出乃至告
别足坛。 纳斯里
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